
 
Herr Cleve bittet die Niederschrift zu TOP 10 wie folgt zu ergänzen : 
„Herr Utech prognostiziert einen langfristigen Fortbestand des Reitervereins.“ 
 
Die Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 25.11.2010 wird in der geänderten 
Form einstimmig angenommen. 
 
 
 


